

# たきかわCS通信

滝川市教育委員会 教育部 教育総務課 令和2年 6月26日発行 一第9号一



～ 滝川第一小学校 3年生 社会科 「まち探検」 ～

滝川市役所 展望台からの眺め

「滝川ってこんなに〇〇だったんだ！」



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校はこれまでにさまざまな教育活動の変更を余儀なくされてきましたが、各学校では知恵を絞り感染症拡大防止に配慮しながらも少しずつ教育活動を広げています。今回は、その一例をご紹介します。

6月12日(金)、**滝川市立滝川第一小学校3年生42名**が「まち探検」の学習で滝川市役所11階展望ロビーに**1組担任駒井大河先生**と**2組担任松岡宏之先生**、**特別支援学級担任竹内智恵子先生**、**学びサポーター高田正則先生**、そして、**粟井康裕校長先生**の5名の先生と共に来庁しました。見学は、1組と2組に分かれ、さらに班ごとにエレベーターに乗車するなど、可能な限り密にならないよう配慮しながら実施しました。



駒井先生と一組の子どもたち到着 教育委員会廣瀬指導参事にご挨拶



教育委員会秦野職員と  
エレベーターで11階へ



展望ロビーからまち見学



滝川市のまちの様子



真剣なまなざし



積極的に質問



感想を語り合いながら見学



展望ロビーからまち見学



教育委員会佐藤主査より挨拶



ちょっと休憩



しっかり消毒



2組終わりの挨拶



松岡先生と2組の子どもたち出発

はじめに、「よろしくお願いします！」と元気な挨拶がありました。  
 各組共に4～5人の班に分かれ行動していました。  
 子どもたちに何が楽しみなのか尋ねたところ、  
 「エレベーターに乗って、11階に行くこと。」「1回だけ来たことがあるから、また行けるのが楽しみ。」「滝川のようなすを見るのが楽しみ。」と明るくさわやかに答えてくれました。



早速、班ごとにエレベーターに乗りました。途中で乗り降りする滝川市の職員にも「どうぞ。」と挨拶する姿、とっても可愛らしかったです。

いよいよ展望ロビーに到着し、見学が始まりました。  
 「うわあ、きれい！滝川ってこんなに家があったんだ。」  
 「神社が見える。」「あっ、滝川第一小学校はあのへんだね。」  
 「ここで弁当を食べたらおいしいね。」「滝川ってきれい！」  
 「滝川って広い！」「いろんな場所が見える！」「雲の動きがよくわかる。」  
 など、それぞれの思いを口にしながら眺めておりました。

3年生のみなさんは、班行動を常に意識しながら行動しておりました。立派ですね！



到着し、出発するまでの30分間という短い時間でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響で色々な行事や体験学習が変更・延期・中止している中、一つでも予定通りの学習内容が実行できたこと、とても嬉しく思い取材しておりました。

滝川第一小学校の栗井校長先生をはじめ、引率された諸先生方、3年生の子どもたち、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、いつもよりさらに注意しながら来庁されたことと思います。大変お疲れ様でした。

みなさんで自粛生活を頑張ってきたからこそ、色々なことが少しずつ緩和され、再開されていくのだろうと思います。

あせらず、あわてず、あきらめず、もとの生活ができる日まで、心一つにしてみんなで乗り越えていきたいものですね。



滝川第一小学校のみなさん、またいらしてくださいね。待っています！